
Fragestunde für die LR-Sitzung vom 28.9.2023 
 
Ortsdurchfahrt Birsfelden 2.0 
 
In der Fragestunde der Landratssitzung vom 14. April 2023 hat der Regierungsrat auf 
die Frage von Landrätin Désirée Jaun nach Entlastungsmöglichkeiten für den 
Durchgangsverkehr in den Abendstunden geantwortet, dass «die restlichen 75% 
[des Durchgangsverkehrs] mehrheitlich Ziel-und Quellverkehr von Birsfelden bzw. 
der direkt angrenzenden Quartiere wie der Breite in Basel seien». Auf die 
Zusatzfragen nach der Datenquelle von Désirée Jaun wie auch nachhakend Adil 
Koller hat Regierungsrat Isaac Reber keine befriedigende Antwort geben können. Ich 
bitte den Regierungsrat vor diesem Hintergrund um die Beantwortung folgender 
Fragen und bedanke mich bereits im Voraus für eine Antwort. 
 

1. Auf welcher Datengrundlage kommt der Regierungsrat zur Aussage, dass in 
den Abendstunden 75% des Verkehrs auf der Rheinfelder-/Hauptstrasse in 
Birsfelden Ziel- und Quellverkehr von Birsfelden bzw. der direkt angrenzenden 
Quartiere wie der Breite in Basel seien? 

2. Mit welchen verschiedenen Szenarien (minimales und maximales 
Verkehrsaufkommen, Veränderung Modalsplit, Bevölkerungsentwicklung etc.) 
hat der Regierungsrat die zukünftigen Verkehrsveränderungen prognostiziert? 

 


